



- 【学校教育目標】** ふるさとに誇りを持ち、心豊かでたくましく生きる児童の育成
- 【重点目標】**
- ◆ 学び合う児童の育成<知>
 - ◆ 一人ひとりの良さを見つけることのできる児童の育成<徳>
 - ◆ 体を鍛える児童の育成<体>

二学期始業式 8月29日(月)

meetにより校長室と各教室をつないで行いました。「体と心を大切にしてほしい」「自分をしっかり表現してほしい」「あいさつをしましょう」などの話をしました。



6年租税教室 9月6日(火)

外部講師を招いて「税金って何だろう？」の授業を行いました。税金についてわかりやすく教えていただきました。



1～3年読み聞かせ 9月7日(水)

1～3年生を対象に朝の読み聞かせを行いました。2学期も家庭や学校で多くの本に出会ってほしいです。学校では、図書館を活用した授業も行っています。



4～6年クラブ 9月8日(木)

縦割りの活動です。クラブごとに内容を決めて楽しく活動しています。次回は、10月20日(木)開催予定です。



4年理科大好き応援事業 9月9日(金)

「電気を通すもの・通さないもの」の授業

を行いました。岡山理科大学高原博士に講師をしていただきました。わかりやすく教えていただきました。実験を行い、生活にいかすことができる体験をしました。



第2回PTA環境整備作業 9月11日(日)

保護者、地域ボランティア、民生委員の皆様に参加していただき環境整備作業を行いました。とてもきれいになりました。参加してくださった皆様ありがとうございました。



教育実習 9月12日(月)～16日(金)

本校卒業生の早瀬光さんが教育実習に来ました。子どもたちと交流しとても喜んでいました。来年は、1ヶ月の予定で教育実習を行います。



校内研修 9月12日(月)

国語の全体公開授業と校内研修を行いました。岡山大学の高旗教授に指導・助言をしていただきました。これからも教員全員でしっかり学び続けます。



フリー参観日 9月15日(木)

2・3・5校時にフリー参観をおこないました。多くの保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございます。

